



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

6 décembre 2016

### **L'Etat honore 171 fidèles collaborateurs**

**(IVS).- Le Gouvernement valaisan in corpore a fêté vendredi à Sion 171 collaborateurs au service de l'Etat depuis 25 ans. Au nom de la population valaisanne Esther Waeber-Kalbermatten, présidente du Conseil d'Etat, les a chaleureusement remerciés pour tout ce qu'ils ont apporté à la collectivité.**

La présidente du Gouvernement Esther Waeber-Kalbermatten s'est réjouie de pouvoir célébrer cette soirée en compagnie des jubilaires. En leur qualité de collaboratrice et collaborateur, ils ont apporté au canton du Valais non seulement leurs connaissances, expérience, compétences professionnelles, mais également leur personnalité, caractère et leur esprit. La présidente les a remerciés pour leur investissement quotidien au service de l'Etat du Valais.

S'exprimant au nom des jubilaires, Roger Fontannaz, chef d'Office de l'asile a relevé que derrière cette appellation d'employé d'Etat, il y a un être humain, un collègue et une personne avec des compétences et un objectif commun : le service public. Il a souligné l'excellente capacité d'adaptation du personnel de l'Etat durant ces 25 dernières années fort mouvementées. En finalité, il a remercié tous ses collègues pour leur engagement et leur positivité et a remercié le Gouvernement pour l'organisation de la soirée et le soutien apporté.

La partie officielle s'est achevée par un apéritif dînatoire pris en commun au Palais du Gouvernement à Sion.

